

PayPal lanza un nuevo servicio que permite a los usuarios comprar, mantener y vender criptomonedas

Permitirá utilizar la criptodivisa como fuente de fondos para compras digitales en 26 millones de comercios

PayPal ha recibido una BitLicense condicional del Departamento de Servicios Financieros de Nueva York

SAN JOSE, Calif. – La migración hacia los pagos digitales y las representaciones digitales de valor continúa acelerándose, impulsada por la pandemia de la COVID-19 y el creciente interés de los bancos centrales y los consumidores por las monedas digitales. PayPal Holdings Inc. (NASDAQ: PYPL) anuncia hoy el lanzamiento de un nuevo servicio que permite a los consumidores comprar, mantener y vender criptomonedas directamente desde su cuenta PayPal, y desvela sus planes para incrementar de manera significativa la utilidad de la criptomoneda al ponerla a disposición como fuente de fondos para compras en más de 26 millones de comercios de todo el mundo.

La adopción generalizada de las criptodivisas se ha visto tradicionalmente obstaculizada por su utilidad limitada como instrumento de cambio debido a la volatilidad, los costes y la velocidad para transaccionar. Sin embargo, la promesa de plataformas tecnológicas avanzadas ofrece la posibilidad de popularizar las monedas digitales. De acuerdo con una encuesta realizada por el Bank for International Settlements, uno de cada diez bancos centrales – lo que representa aproximadamente una quinta parte de la población mundial –, espera emitir su propia moneda digital en los próximos tres años.

“La transición a divisas digitales es inevitable y aporta beneficios claros en términos de inclusión y acceso financiero; eficiencia, velocidad y resiliencia de los sistemas de pagos y capacidad para que los gobiernos desembolsen fondos a los ciudadanos rápidamente”, afirma Dan Schulman, presidente y CEO de PayPal. “Nuestro alcance global, experiencia en pagos digitales, red bidireccional, seguridad exhaustiva y controles de cumplimiento con la normativa nos brindan la oportunidad y la responsabilidad de ayudar a facilitar la comprensión, el pago y la interoperabilidad de estos nuevos instrumentos de intercambio. Estamos deseando trabajar con los bancos centrales y los organismos reguladores de todo el mundo para ofrecerles nuestro soporte y explorar a la hora de definir el papel de las monedas digitales en el futuro de las finanzas y el comercio global”.

Contribuyendo a entender y adoptar la criptomoneda

Para facilitar la comprensión y la adopción de la criptomoneda por parte del consumidor, la compañía introduce la posibilidad de comprar, mantener y vender determinadas criptomonedas, en un primer momento Bitcoin, Ethereum, Bitcoin Cash y Litecoin, directamente desde la cuenta PayPal. Este servicio estará disponible en las próximas semanas para los titulares de cuentas PayPal en los Estados Unidos. La compañía planea extender estas prestaciones a Venmo y a determinados mercados internacionales durante la primera mitad de 2021. El servicio en Estados Unidos se ofrece a través de una asociación con Paxos Trust Company, un proveedor regulado de servicios y productos de criptomonedas.

PayPal también ha recibido una BitLicense condicional, única en su clase, por parte del Departamento de Servicios Financieros de Nueva York (sus siglas en inglés, NYDFS).

“La aprobación de la NYDFS de hoy se produce tras nuestro anuncio en junio de 2020 de un nuevo entorno de trabajo para una BitLicense condicional que favoreciera, promoviera y ayudara a instituciones interesadas a tener una forma bien regulada de acceder al mercado de moneda virtual de Nueva York, un modo que fuera oportuno y que protegiera a los consumidores de Nueva York, a través de alianzas con empresas de divisas virtuales autorizadas de Nueva York”, explica Linda A. Lacewell, comisaria de NYDFS. “NYDFS seguirá animando y apoyando a los proveedores de servicios financieros a operar, crecer, quedarse y expandirse en Nueva York y trabajar con innovadores que les permitan desarrollar y probar sus ideas para un sector de servicios financieros dinámico y con visión de futuro, especialmente mientras trabajamos para reconstruir mejor Nueva York en medio de la pandemia”.

Como parte de esta oferta, PayPal ofrecerá a los titulares de cuentas contenido que les ayude a entender el ecosistema de las criptomonedas, los riesgos y las oportunidades relacionados con la inversión en este tipo de divisas, así como información sobre la tecnología de blockchain. Hasta el 31 de diciembre de este año no se cobrará comisión cuando se compre o venda criptomonedas y la tenencia de divisas digitales en una cuenta PayPal siempre estará exenta de comisiones.

Ampliando la utilidad de la criptodivisa en el comercio digital

A principios de 2021, los clientes de PayPal podrán utilizar sus criptomonedas como fuente de fondos para pagar sus compras en los 26 millones de comercios PayPal en todo el mundo. Los consumidores podrán, de manera instantánea, convertir su saldo de criptomonedas seleccionado en moneda fiduciaria, con certeza de su valor y sin tasas adicionales. Los vendedores de PayPal no tendrán integraciones ni tarifas adicionales, ya que todas las transacciones se liquidarán con moneda fiduciaria de acuerdo con el valor actual de PayPal. De esta manera, la criptodivisa se convierte en otra fuente de fondos dentro de las cuentas PayPal, aportando una mayor utilidad a los propietarios de monedas digitales, al tiempo que se abordan las preocupaciones previas como la volatilidad, los costes y la velocidad de las transacciones basadas en criptomonedas.

Explorando e invirtiendo en la próxima generación de infraestructura de servicios financieros

Además de ofrecer estos importantes servicios de criptomonedas, PayPal ha estado explorando el potencial de las monedas digitales a través de alianzas con plataformas de criptodivisas autorizadas y reguladas y con bancos centrales de todo el mundo. En los últimos cinco años, PayPal aumentó su enfoque y recursos a través de su equipo de investigación de blockchain para indagar en la próxima generación de servicios financieros digitales y revalorización del comercio digital. En 2019, PayPal Ventures, el brazo de capital riesgos de la empresa, invirtió en TRM Labs, una compañía especializada en ayudar a las instituciones financieras a evitar el fraude de criptodivisa y delitos financieros, y en Cambridge Blockchain, una empresa de software de gestión de identidades basada en blockchain y de cumplimiento con la normativa. PayPal continúa explorando el potencial de tecnologías de registro distribuido para mejorar los servicios financieros y asegurar que son más rápidos, seguros y menos costosos. La compañía tiene la intención de trabajar muy de cerca con los organismos reguladores, los gobiernos y los bancos centrales en este tema.

Video sobre "PayPal lanza un nuevo servicio que permite a los usuarios comprar, mantener y vender criptomonedas" en inglés aquí: <https://www.youtube.com/watch?v=IIPDNU7fTtk>

Sobre PayPal

PayPal se ha mantenido a la vanguardia de la revolución de los pagos digitales durante más de 20 años. La plataforma, que aprovecha la tecnología para hacer que los servicios financieros y el comercio sean más cómodos, asequibles y seguros, permite a más de 300 millones de consumidores y vendedores de más de 200 mercados unirse y prosperar en la economía global. Para más información, visita [paypal.com](https://www.paypal.com).

Declaraciones a futuro

Este anuncio contiene declaraciones "a futuro" en el sentido de las leyes de valores aplicables. Las declaraciones y la información a futuro se relacionan con eventos y rendimiento futuros y reflejan, entre otras cosas, los planes de PayPal con respecto a sus iniciativas de criptomoneda. Las declaraciones a futuro pueden identificarse con palabras como "buscar", "creer", "planear", "estimar", "anticipar", "esperar", "proyectar", "pronosticar" o intentar, y declaraciones de que un evento o resultado "puede", "será", "debería" o "podría" ocurrir o lograrse y otras expresiones similares.

Las declaraciones a futuro implican riesgos e incertidumbres que pueden derivar en resultados que difieren de las declaraciones realizadas. Más información sobre estos y otros factores se pueden encontrar en el Informe anual más reciente de PayPal Holdings, Inc. en el Formulario 10-K, Informes trimestrales en el Formulario 10-Q, Informes actuales en el Formulario 8-K y otras presentaciones ante la Bolsa y Comisión de Valores (la "SEC"), y sus presentaciones futuras ante la SEC.

Las declaraciones a futuro contenidas en este anuncio se circunscriben a la fecha en que se realizan. PayPal renuncia expresamente a cualquier obligación o compromiso de difundir actualizaciones o revisiones a cualquier declaración a futuro contenida en este documento para reflejar cualquier cambio en las expectativas o en los eventos, condiciones o circunstancias en las que se basa esta declaración.

Para obtener más información: Paco Moreno: pmoreno@paypal.com

Additional assets available online:  [Photos \(3\)](#)

<https://newsroom.es.paypal-corp.com/PayPal-lanza-un-nuevo-servicio-que-permite-a-los-usuarios-comprar-mantener-y-vender-criptomonedas>